

RÉUNION DES ACTEURS ACCOMPAGNANT LES PERSONNES EN SITUATION DE HANDICAP ORGANISÉE PAR SOPHIE CLUZEL, SECRÉTAIRE D'ÉTAT EN CHARGE DES PERSONNES HANDICAPÉES

Le 2 février dernier s'est tenue la réunion hebdomadaire de suivi de la crise sanitaire organisée par Sophie Cluzel, secrétaire d'État, et les organisations nationales accompagnant les personnes en situation de handicap.

La ministre a salué les décisions du président de la République pour éviter un reconfinement mais rappelle que la circulation du virus reste très préoccupante. À noter qu'une foire aux questions ([FAQ](#)) sur la vaccination pour les personnes en situation de handicap a été publiée sur le site du secrétariat d'État en charge des Personnes handicapées et qu'une actualisation du protocole des ESMS PH du 5 novembre sera prochainement publiée. Le cahier des charges des équipes mobiles de vaccinations est, quant à lui, en cours d'élaboration.

Des associations, dont l'Uniopss, ont rappelé que même si les personnes handicapées en MAS et FAM étaient prioritaires à la vaccination, force est de constater que l'approvisionnement en vaccins n'est pas effectif dans plusieurs régions.

Par ailleurs, la ministre a demandé aux associations de mobiliser les jeunes en situation de handicap pour s'inscrire au service national universel ([SNU](#)) et a annoncé que le prochain comité stratégique 360 se tiendra le 11 février de 10 h 30 à 12 h 30 avec l'ordre du jour suivant :

- Point d'étape
- Témoignage de la Communauté 360 de l'Aisne
- Présentation de l'accord de méthode
- Signature de l'accord de méthode

Enfin, rappelons que pour les ESAT, un recueil de données sur la période de crise sanitaire est à faire remonter à vos ARS d'ici le 12 février.

Plus d'informations [ici](#).